

# Reiter wagen Neuanfang

**Reitsportfreunde nach Differenzen mit neuem Vorstand**

BZ  
25.7.00

GOTTENHEIM (pst). In der jüngsten Generalversammlung der Reitsportfreunde Gottenheim wurde der Vorstand neu gewählt, nachdem der alte außerplanmäßig abgesetzt worden war. Bernhard Strittmatter wird künftig den Vorsitz übernehmen, sein Stellvertreter ist Thomas Maurer. Er wird gleichzeitig als Rechner tätig sein. Tobias Wussler wird künftig die Schriftführung im Gottenheimer Verein übernehmen und Hermann Rösch darf das Amt des Jugendwarts verwalten.

Die Neuwahlen waren nötig geworden, weil es Unstimmigkeiten im Verein gegeben hatte. „Jetzt wagen wir einen Neuanfang“, erklärte Strittmatter ge-

genüber der BZ. Im Vordergrund steht dabei nach seinen Worten die Mitgliederwerbung sowie die Suche nach einem neuen Standort für die Pferde. Außerdem muss die Satzung auf den neuesten Stand gebracht werden, betont der Vorsitzende.

Wie in der Vergangenheit stehen auch künftig verschiedene Aktivitäten des Vereins auf dem Programm. So können sich die Gottenheimer auf das Ponyreiten beim Hahlerai fest im September freuen und für den November ist wieder ein Adventritt vorgesehen. Aller Voraussicht nach möchten sich die Pferdefreunde in Reit- und Fahrverein umbenennen.